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本日の出席率７８.２６％：会員数４７名・出席２８名・欠席１０名・出席規定免除会員８名・ビジター０名

前々回の修正出席率９７.７２％：出席３４名・メークアップ３名・出席規定免除会員出席６名

　今日は本年最後の例会です。

みなさのお力添えでなんとか半年

が経過しました、 今後も変わらぬ

ご支援、 ご協力をよろしくお願い

いたします。 　　　　　　　　　　　　　

　先週日曜日の 「市民交流会」 は

生憎の天気にも拘わらず多くの会

員、 ご家族に参加して頂きました。

岡田委員長はじめ奉仕プロジェクト委員会の皆さん、 協力して

頂いた会員、 ご家族に心から感謝いたします。 詳細につては

岡田委員長に報告して頂きますが、 それぞれの活動を通じて、

より良い地域づくりに貢献されている皆さんを広く市民に知って

頂く機会になったと思います。 設営から撤収まで水陸機動団張

りの機動力でした。
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”アットホーム” 中央で良かった！

１．来信
　　　■ロータリー米山記念奨学会より

　　　　 ・ ハイライトよねやま 225 号　発行のお知らせ

　　　■ガバナー事務所より

　　　　 ・ 次年度地区委員推薦のお願い　

　　　　　　平岩義明君指名→出向確定

　　　　 ・ 年末年始休業のお知らせ　

　　　　　　休業日程 ：12 月28日( 金 )　～　1 月4日( 金 )

　　　　 ・ 2740 地区ホームページ更新のお知らせ

　　　　　2017-2018 年度 国際青少年交換 留学生レポート

　　　　■北松浦ロータリークラブより

　　　　 ・ 創立５０周年記念事業のご案内

２．依頼・伝達
　　　１２月２７日　１月３日　例会休会

式典例会・出席委員会　前田 眞澄 委員長
　次回の例会は、 新年１月１０日の新年例会となります。 会場

１２月    ７日　岩政　孝  ・  敏子 ご夫妻
１２月 ２５日　井手　陽一・美都子 ご夫妻

昭和２２年１２月　９日　山瀧　正久 君
昭和２８年１２月１４日　大久保　厚司君
昭和３６年１２月２３日   宮﨑　宗長 君
昭和４３年１２月２４日　芥川　圭一郎 君
昭和４０年１２月２６日   岡　　光正 君　
昭和４５年１２月３０日　宮﨑　正典 君

はセントラルホテル佐世保です。 １８時３０分～短縮例会　１８

時４５分～新年会となります。 改めてご案内を年内に皆様の会

社の方へ FAX にて入れさせていただきます。 ご返事は１月７

日までにお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員会　岡田 文俊 委員長
　１６日に開催しました市民交流会、 皆さんのご協力で無事に

就労できました。 ありがとうございました。 支援学校の先生から

「また来年も、 子ども達が楽しみにしています。」 と。 祇園緑の

少年団の子ども達は元気よくたくさんの災害支援募金を集めて

くれました。 佐世保北中高吹奏楽部の部長から 「楽しかったで

す。」 と。 吉井五蔵太鼓はすごみのある演奏を見せてくれ、

体力に自信の自衛隊の方々も感心していました。 新登場の水

陸機動団、 雨の中ボート体操でチームワークと体力を披露さ

れ、 西海水機太鼓は佐世保の新しい名物になります。 きらきら

フェスの担当者、 参加された会員と奥様、 西海市の皆様に感

謝します。
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本日の合計　　　　   8,000 円

本年度の累計　　　  433,000 円

　　

　本来は直前会長として、「ロータリー

とは」について話をする予定でしたが、

「会員の仕事の内容は意外と知られていない」とのリクエス

トにお答えして、久々に「私の職業」をお話いたします。

　私の職業は、清涼飲料水の製造販売をしております。主

岩政 孝 直前会長

ＳＡＡ： 宮﨑　正典君

次回例会／１月１０日　１８:３０～

崎元 英伸会長・野村 和義副会長・芥川 圭一郎幹事
先週は、 忘年例会に始まり、 中央会、 奉仕プロジェクトの市

民交流会と多くのメンバーの皆様のご協力により、 有意義に

また無事に終えることが出来ました。 ありがとうございました。

さて、 本日は、 本年最後の例会です。 岩政直前会長、 よろ

しくお願いします。

大久保 厚司君
お誕生日祝いありがとうございます。

山瀧 正久君
７１歳になりました。 これからもよろしくお願いします。

岩政 孝君
結婚祝い日、 お花ありがとうございました。 今年も無事、 夫

婦生活がたくさんできました。

池永 隆司君
１２月１５日、 中央会のゴルフの後、 温泉での忘年会。 飲み

過ぎて何も覚えておりませんが色々な方にご迷惑をかけたそ

うで申し訳ありませんでした。 只今４日間禁酒中です。

本田 実君
１年前、 婚姻届を出した次男の結婚式を宮地嶽神社にて先

週の日曜日に少人数で行いました。

野村 和義君
終わり良ければ全て良し。 という事ですが、 私にとっては有

馬良ければ全て良し。 今週はいよいよ有馬記念です。 的中

する前に奉仕活動としてニコニコ致します。 今年は高配当が

予想されます。 年末ジャンボの前にひと勝負されてはいかが

でしょうか。 私の予想を必要とされる方はご連絡下さい。 ち

なみに有馬記念はここ１０年当たっていません。

井手 陽一君
銀婚式になりました。 真珠近式目指して頑張ります。 ありがと

うございます。

岡 光正君
１２月２６日で５３歳になります。 誕生祝ありがとうございます。

先日の中央会、 ハーフ （前半） はベストの４８でした。 少しゴ

ルフの練習をしたいと思います。

芥川 圭一郎君
誕生日祝いありがとうございます。 ５０回目です。

な事業形態は「ラムネ・ポリジュース（凍らせて食べる

チューチュージュース）製造部門」「一般清涼飲料品仕入

販売部門」「自動販売機部門」3部門で営業しております。

　昭和38年に先代が創業し市内の「らむね屋」として個人

営業ではじめ、後、昭和 54 年に私が大学を卒業後佐世保

に帰り家業を継ぎました。4 年後 58 年に株式会社に組織変

更、代取と成り現在に至っております。当時は法人成りし

たものの現実的な組織はほとんどなく、社員も定着せず、

売上も夏場だけが忙しく秋冬は休業状態が続いておりまし

た。

　日頃から、年間を通して仕事が安定する業種はないか悩

んでいましたが、平成元年に「自動販売機業務」の機会を

得て、県北地区での自動販売機展開を始めました。当クラ

ブ会員の多くの皆様の会社でもお世話になっております

が、事業内容は自動販売機を設置させて頂き、商品金銭管

理は当社が全て行い 1ヶ月売上の何割かを設置手数料とし

て設置先のお客様にお支払いする形態になっております。

現在、佐世保市内から 100 キロ圏内の地区を営業圏として

おります。これにより、年間の平均的な売上は見込まれて

来たものの、「ラムネ・ポリジュース製造部門」はやはり最

盛期の夏場だけに集中し、得意先も県北地区までで売上も

伸びませんでした。平成に入ってから 2 つの出来事があり

ました。

　1 つは、清涼飲料水の容器革命です。PET 容器が世の主

流になった事、また、ワンウェイ容器（使い捨て容器）が

出来た事、これにより、販売が大きく変わりました。従来、

得意先に自社トラックに商品を積み、空瓶を積んで帰って

来てた為、日帰りができる地区までしか販売ができません

でしたが、容器が使い捨てに代わったことにより、運送便

で全国に販売する事が可能になったのです。

　2 つ目は、販売先が増えてもやはり季節商品ですので夏

場だけしかスーパーなどは取り扱ってもらえません。ある

時海外旅行先でスーパーに行った時、日本茶などの商品が

並んでおりました。もしかしたら位で営業をかけたところ

取引ができる事となり、日本よりは夏季シーズンが長く、

何とか秋冬にも製造ラインを動かせるようになりました。

　昔なつかしラムネを絶やさない様に、惹いては会社を存

続させる様に時代に送れないよう、結果として当時の「若さ」

が実践に結びついたのだなあと思っております。これから
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